



Paroisse Saint Laurent – 88250 La Bresse

Maison Paroissiale – 10 rue Mougel Bey

☎ 03 29 25 40 46

Courriel : paroisse.la.bresse@orange.fr

Internet : <http://www.catholique-vosges.fr/saint-laurent-la-bresse>

Permanences du mardi au samedi de 9 heures à 11 heures

ANNONCES PAROISSIALES

10 juin 2012



*En refaisant le geste fondateur de
l'Eucharistie,
les chrétiens retrouvent leur maître
et Seigneur*

Messes et intentions du 10 au 17 juin 2012



Nous célébrerons l'eucharistie et nous prierons pour....

Dimanche 10 juin à 9h30, Eglise Saint-Laurent – Fête du Corps et du sang du Christ

Les défunts de la classe 44 / Madeleine THOUVENOT et son époux Maurice MOREL / Les défunts de la classe 42, en particulier Pierre MOUGEL / Clotilde AUBERT (3^{ème} anniversaire) et pour son époux Maurice CLAUDEL / Marie Thérèse DIDIERLAURENT veuve René PIERREL par les Abeilles / André HUMBERT (4^{ème} anniversaire) / Léa ANTOINE et son époux Hubert ANTOINE.

Mardi 12 juin à 8h30, Eglise Saint-Laurent

François CLAUDEL (3^{em} anniversaire).

Vendredi 15 juin à 10 h 15 – à l'Accueil

Pour les défunts

Dimanche 17 juin à 9h30, Eglise Saint-Laurent – 11^o dimanche du temps ordinaire.

Les défunts de la Classe 1948 / René POIROT à l'occasion de la fête des Pères / Marguerite GEHIN et son époux, par ses neveux et nièces / Andres GERARD, franco mexicain, décédé à MEXICO, par le Souvenir Français / Marguerite et Roger VALENTIN / Thérèse GEHIN veuve de Marcel AMET, par des amis / Les défunts des familles AMET-LEDUC-AUBRIAT / René ARNOULD, à l'occasion de la fête des pères.

Messes célébrées le samedi soir : * à Gérardmer : à 18 heures (Messe ou Adap) * à Thiéfosse : à 18 h 30

Agenda Paroissial

- **Mardi 12 juin : Rassemblement des Equipes du Rosaire à THIERENBACH.**
- **Vendredi 15 juin, fête du sacré Cœur de Jésus.**
Un temps de prière est proposé à 15h00 au pied de la statue du sacré Cœur aux Bouchaux.
Un temps pour rencontrer l'Amour de Jésus pour notre cœur, recevoir sa force, sa lumière, la vérité, la paix
- **Profession de Foi des 6èmes** : Dimanche 17 juin à 10 h à Cornimont, rassemblement des jeunes dès 9h30.



- **Prochains rendez-vous des KT:**

➤ **1ère année** : Samedis 16 et 30 juin, 9 h/ 11 h, à la maison paroissiale

➤ **2ème année et les enfants qui préparent leur 1ère communion :**

- Mercredis 26 juin, 9 h/ 11 h, à la maison paroissiale

- Participation des enfants à la messe dominicale du 10 juin à 9 h.30

- Répétition célébration de la 1ère communion, le samedi 23 juin

- **1ère Communion** : le dimanche 24 juin, 9 h.30.

➤ **3ème année** : Mercredis 06 et 27 juin, 9 h/ 11 h, à la maison paroissiale



- **Prochains rendez-vous de l'aumônerie :**

-le 23 juin : temps fort de fin d'année pour les 6° de Vagney, les 5°, 4° et 3° de la vallée. Rassemblement de tous les niveaux avec les animateurs pour vivre une balade accompagnée de chants, animations, jeux, prières, pique nique...

le samedi 23 juin de 8h30 à 14h, départ à 9h direction l'école de Lémont. Les parents pourront venir rechercher leur enfant directement à l'école de Lémont soit à partir de 11h30 ou 14h00 pour ceux qui restent au pique-nique. Tous les parents sont les bienvenus au pique nique à 12h00.

-le 29 juin : rencontre des 3°, lycée à Remiremont de 18h30 à 21h30.

Paroisses en Mission

« Temps de pénurie, temps de grâce »

Une centaine de paroissiens engagés dans différents secteurs de la vie paroissiale sur notre vallée, étaient fidèles au rendez-vous du 4 mai pour accueillir et écouter Monsieur l'Abbé Claude DURUPT, vicaire général de notre diocèse.

A l'ordre du jour de cette soirée : la nouvelle organisation de nos paroisses, à partir de septembre prochain.

Inutile de rappeler qu'en date du 14 et 15 janvier, on entendait pour la première fois l'annonce de la lettre pastorale de notre Evêque, Jean-Paul MATHIEU, intitulée « nous avons une mission ».

Le Vicaire général, dans son mot d'ouverture, a rappelé que nous vivons un temps de mutation, mais que ce n'est pas la première fois dans notre diocèse, puisque déjà en janvier 2000, nous avons vécu un temps fort des changements. En effet, a-t-il rappelé, à l'époque, notre diocèse est passé de 480 paroisses à 59 nouvelles et grandes paroisses. Ce temps de mutation, qui est lié quelque part à une pénurie de prêtres, peut pourtant être, aussi, un temps de grâce pour nous, a ajouté le Père Claude DURUPT, en terminant son mot introductif.

En tenant compte du chemin parcouru dans le diocèse (synode diocésain, regroupement des paroisses, projets d'avenir), 3 enjeux sont importants pour la mission :

- Annoncer Jésus Christ, en vivre pour en témoigner.
- Enraciner l'Evangile dans un territoire (Paroisse) et célébrer les sacrements.
- S'organiser pour la mission et rester au service de la charité.

Dans chaque paroisse il y aura 7 champs de responsabilité avec 7 coordonateurs. La charge pastorale de chaque paroisse sera confiée à cette équipe collaborant étroitement avec le prêtre modérateur, selon le Can 517-2. (Droit de l'Eglise)

- CELEBRER : Un coordonateur de la vie liturgique : Pastorale liturgique, Pastorale des sacrements.
- ENSEIGNER : Un coordonateur de l'annonce de la Foi : Catéchèse, Aumônerie, catéchuménat, Formation des adultes, Patrimoine.
- SERVIR : Un coordonateur de la Diaconie : Pastorale de la santé, Coopération missionnaire, Aumônerie des prisons, Pastorale des Migrants, CCFD/Secours catholique, St. Vincent de Paul, Accueil au presbytère.
- GERER LES BIENS : Un Econome-comptable : responsable des biens, les deniers de l'Eglise, du patrimoine et du trésor de la Paroisse.
- ASSURER LE SECRETARIAT ET LES REGISTRES : Un secrétaire notaire : pour l'administration/correspondance, le classement des documents
- COORDONNER LA COMMUNICATION : Un délégué à la communication : Journal et bulletin paroissial, site internet, la relation avec la presse, faire connaître autour de nous ce que l'on fait, communication de tous les divers secteurs.
- COORDONNER L'ACTION DE L'EQUIPE : Un coordonateur de l'Equipe.

Un CURE MODERATEUR, encourage, modère l'équipe et est le garant de l'Ecclésialité au sein de cette équipe paroissiale.

A la fin de cette rencontre, tout le monde était heureux d'apprendre que nos paroisses, pour le moment, restent inchangées.

Abbé Jean-Louis N'GABONZIMA